LA SEYNE

Les clubs nautiques honorent le centenaire du pont levant

rganisé à la fois par le Club nautique de La Méduse et le Yacht-club des Sablettes, un challenge nautique a voulu rendre hommage au centenaire de la construction du pont transbordeur. Dès le matin, les présidents des clubs, Jean Fioretti et Jean-Renaud Daniel, avaient rassemblé leurs flottes de pirogues, de kayaks et de paddles sur le quai de la Marine, dans l'ambiance festive des grands rendezvous sportifs.

Outre les initiations, les embarquements et les présentations faites par les membres des deux clubs, ce chailenge nautique s'articulait autour d'une petite compétition mise sur pied, et dans la darse, avec piroguiers, kayakistes et équilibristes du paddle.

Ce challenge par équipes a demandé aux participants d'allier force et équilibre, en jouant sur les parcours réalisés, à tour de rôle, sur les trois esquifs. A ce jeu, éminemment spectaculaire, c'est l'équipe du club d'aïkido seynois qui a le mieux géré ses efforts pour remporter ce premier challenge. Pour terminer en beauté cette journée ensoleillée et presque sans vent, les embarcations se sont rassemblées au pied du vieux pont de fer, avant de reprendre, par la route, le chemin de Saint-Elme.

J. D



Pirogues et kayaks ont fleuri la darse de leurs couleurs exotiques.



Avant de reprendre le chemin vers Saint-Elme, le dernier viron au pied du pont transbordeur.

(Photos J. D.)